

Rouen, le 19 décembre 2019

En Seine-Maritime, retour à la normale pour l'eau distribuée par le Syndicat d'Auffay-Tôtes

L'Agence Régionale de Santé de Normandie fait savoir qu'un retour à la normale de la qualité de l'eau distribuée a été observé au vu des analyses effectuées sur les réseaux concernés par une restriction de consommation de l'eau du robinet.

Il s'agit du secteur desservi par le syndicat d'eau d'Auffay-Tôtes.

En conséquence, l'eau est reconnue à nouveau potable sur ce secteur.